

Der Schwarmmensch und der Selbstmensch

Schwarmmensch: Ihr Autisten seht alles schwarzweiß.

Selbstmensch: Dann müßten wir auch Farbfilme im Geiste so verarbeiten, daß sie für uns Schwarzweiß-Filme sind.

Schwarmmensch: Nein, Ihr Autisten nehmt eben alles viel zu wörtlich.

Selbstmensch: Das Wort *wörtlich* kann man nicht steigern.

Schwarmmensch: Und dann auch noch dieser typisch autistische Korrektheitsfetischismus!

Selbstmensch: Was spricht dagegen, zwischen *richtig* und *falsch* zu unterscheiden?

Schwarmmensch: Ihr Autisten seht alles schwarzweiß.

Stefan Morschheuser, im Juli 2020